



いとう けんじ
伊東 賢汎君
(長野高校2年)

英語を学ぶことで生き方を学んでいる

新型コロナウイルスの影響の長期化、不安定な社会情勢等世の中は暗いニュースであふれていて不安に感じる事もたくさんある中、アーネスト英語学院には未来に向かって頑張っている生徒さんたちがたくさんいると聞いた。前回は、幼い頃からアーネストに通い、褒められ認められる経験を積み重ねることにより自信を持ち、将来の夢が持てるようになった中1の女の子を紹介した。今回は、学びの楽しさに気づき、目標を見出している高2の生徒を紹介する。

ほっとパルライター／菊池 しづか

第2話

気がついた時には英語は身近な存在。学校ではできない学びが、知識だけでなく「考える力」に繋がっている。

中学生になつて気づいた、「デュアル・レッスン®」の底力

「高2なので、あと一年しかアーネストに通えないと思うとちょっと寂しいですね」と、真っ直ぐ前を向き話すのは伊東賢汎君。小学校入学前に生きた英語を学ばせたいとご両親がいくつものスクールをまわる中で、日本人講師と外国人講師が連動して使える英語力を育てる『デュアル・レッスン®』が一番、賢汎君に合っているとアーネストへの入会を決めた。「先生はもちろん、フロントスタッフの方も親戚の人みたいに親しく話しかけてくれるので、英語を習いに来ているというよりは遊びに来ている感じでした」と振り返る。「先生はやさしいだけではなく親のように厳しい時もありますが、本気で英語力をつけさせたいと思ってくれているんだと伝わってきます。仲のいい友達がいて、探究心も満たしてくれる。アーネストは学校でもなく、塾でもない、自分にとって特別な場所。アーネストに育ててもらつたとも思つります」と信頼を寄せているようだ。

幼い頃の思い出が強くよみがえったのは、中学で初めて英語の授業を受けた時。「インターナショナルコースですでに同じようなことをやつていたなと思いました。今考えると

トに通えないと思うとちょっと寂しいですね」と、真っ直ぐ前を向き話すのは伊東賢汎君。小学校入学前に生きた英語を学ばせたいとご両親がいくつものスクールをまわる中で、日本人講師と外国人講師が連動して使える英語力を育てる『デュアル・レッスン®』が一番、賢汎君に合っているとアーネストへの入会を決めた。「先生はもちろん、フロントスタッフの方も親戚の人みたいに親しく話しかけてくれるので、英語を習いに来ているというよりは遊びに来ている感じでした」と振り返る。「先生はやさしいだけではなく親のように厳しい時もありますが、本気で英語力をつけさせたいと思ってくれているんだと伝わってきます。仲のいい友達がいて、探究心も満たしてくれる。アーネストは学校でもなく、塾でもない、自分にとって特別な場所。アーネ

ストに育ててもらつたとも思つります」と信頼を寄せている。

実践する場があるから 成果を実感できる

英語をインプットするだけではなく、アウトプットする機会があるのもアーネストの魅力。学校では学んでいない文法を使う場所がないので、その英語が本当に通じるのかわかりません。ですが、アーネストでは、日本人の先生で習った事を外国人の先生と話し使うことで受験対策だけでなく、「使える英語」を学べていると思っています。授業が終わった後も先生と英語で雑談したり、先生同士が英語で会話をしているのを横で聞いていたり。今、気軽に海外に行くことはできませんが、アーネ



絶大なる信頼を寄せる竹川先生との
レッスンが楽しみという賢汎君

なりレベルの高いカリキュラムを自然と体で学んでいたんだと思います。そうやってずっと英語力を積み上げてきたのだとわかりました。この環境に導いてくれた両親には感謝しかありません」と感謝の言葉を述べた。物心つく前にオールイングリッシュの環境で過ごせたことが、今しっかり結果を出せていることにつながっているという。英語担当の竹川先生も「予習をしっかりとから授業に臨み、疑問に思うことがあればすぐに質問してくれます。目標に向けてコツコツと取り組み、確実に定着させています」と期待を寄せている。

なリレベルの高いカリキュラムを自然と体で学んでいたんだと思います。そうやってずっと英語力を積み上げてきたのだとわかりました。この環境に導いてくれた両親には感謝しかありません」と嬉しそうに語る。中学3年からは苦手な数学を克服しようと数学コースも受講。学校では与えられた公式で答えを出すだけだったが、アーネストでは公式の意味をきちんと理解した上で解くことを実践。これが転機となつた。「公式を分かち合って考えるのは楽しくて、探究心を解して考えるのが楽しくて、探究心をくすぐられました」と真剣に数学と向き合い、今では得意科目に。「習っていないことにも興味を持ち考える習慣と、他の考えを尊重できる優しさに感心させられます」と数学担当の井崎先生。大学は理系を目指し、将来は研究者の道に進めたらと希望を胸にいだいていた。

ていて、さながら外国にいるようです。授業以外にも普段から何気なく英語を耳にしてるので、迷いがちな接続詞など感覚で理解できるようになります」と嬉しそうに語る。中学3年からは苦手な数学を克服しようと数学コースも受講。学校では与えられた公式で答えを出すだけだったが、アーネストでは公式の意味をきちんと理解した上で解くことを実践。これが転機となつた。「公式を分かち合って考えるのは楽しくて、探究心をくすぐられました」と真剣に数学と向き合い、今では得意科目に。「習っていないことにも興味を持ち考える習慣と、他の考えを尊重できる優しさに感心させられます」と数学担当の井崎先生。大学は理系を目指し、将来は研究者の道に進めたらと希望を胸にいだいていた。

まだ間に合います! サマーセミナー・スクール受付中! お急ぎください



河合塾 河合塾グループ
幼稚から高3生の英語専門校
アーネスト英語学院
earnest english academy

e-mail info@eeanet.com アーネスト英語学院 検索



長野本校

長野市南千歳町965番地
営●火曜～土曜(11:00～21:00)
休●日・月曜・祝日

長野南校

長野市篠ノ井会45番1
営●火曜～土曜(11:00～21:00)
休●日・月曜・祝日

TEL 026-268-0050 / 026-214-5150



無料体験レッスン受付中! 最寄りの教室へお気軽にお問い合わせください